
 

５月２日（金）の朝の会と帰りの会で「い

じめを見逃さない日」の取組を行いました。

NHK for School「いじめをノックアウト い

じめに気づけるクラスになろう！」という動

画を視聴しました。動画の内容は、「仲良し女

子 5 人組の中のトラブルで、A さんが B さん

から借りていた DVD を返したときに、ケー

スや特典のポスターに傷があることにBさん

が気づきました。腹を立てた B さんは A さん

に言わずに、他の 3 人に話したところ、『A さ

んはひどい』ということになりました。それ

以降 A さんと距離をおいたり、おそろいで買

ったキーホルダーを付け替えたりするなど

しました。」という内容でした。 

この事例から、これはいじめにあたるかど

うかを考えることにしました。「いじめはい

けない」とわかっていても、トラブルが起き

ると、それがいじめなのかどうか迷うことが

ありますが、どの部分がいじめで、それに気

づいたらどんな行動をするとよいかをクラ

スで話し合いました。 

５月１日（木）の朝の会に、岩西先生から

「梅林中学校の学習について」の話がありま

した。 

授業については、「①聴く姿勢・話す姿勢を

大切にすること」、「②小集団による学習で互

いの意見を出し合うことを大切にすること」、

「③教科の宿題だけではなく、スタディサプ

リなどを活用しながら家庭学習の内容を充

実させること」、「④ロイロノートを使うなど

して、ICT を活用できる力を高めること」、「⑤

パワーポイントを使うなどして、プレゼンテ

ーションができる力を高めること」の 5 本柱

を大切にすることを通して、「自学の精神」を

少しずつ自分の力にできるようにしていき

ましょうという話がありました。 

皆さんがこれらの 5 本柱を大切にすること

によって、授業の様子が高まり、それが学力

の向上につながっていきます。家庭学習にも

力を入れながら、

。 
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岐阜市教科書展示会の開催について 

令和 7 年６月 13 日（金）～27 日（金）ま

での 14 日間に、令和 8 年度に使用する教科

書の見本本の展示会が、下記の場所にて開催さ

れます。 

・岐阜市立中央図書館内 

（岐阜市司町 40-5メディアコスモス内） 

9:00～20:00 

・岐阜市立図書館分館内 

（岐阜市橋本町 1-10-23JR岐阜駅東高架

下ハートフルスクエアーG内） 

9:00～21:00 

・岐阜市教育研究所内 

（岐阜市芥見南山 3-10-1）9:00～17:00 

５月１３日（火）に第１回学校運営協議会

を開催しました。学校運営協議会の委員の方

は、以下の通りです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会の始めに生徒たちの授業のようすを参

観していただきました。その後、学校運営協

議会会長から「先日市長さんが見えたとき、

淀川先生から担任の先生が教室にいること

が多くなり、担任の先生と生徒が話をするこ

とが多くなったという話がありました。その

話を聴いて、先生たちがゆとりをもってやれ

ているから、生徒と会話をする時間が増え、

それが学校全体の落ち着きにつながってい

るようだ、と市長さんが話していました。」と

最初のあいさつで紹介されました。このよう

に学校の取組を評価していただき、とてもう

れしく感じました。 

その後、今年度の学校運営についての説明

をしました。その中で、生徒代表として生徒

会長がこんな学校にしたいという思いを語

りました。 

「私の願いは『全校のみんなに学校生活を

楽しんでほしい』ということです。 私は学校

が大好きで、毎日楽しく過ごすことができて

いるけど、中には学校に来られていない子や

来るのが辛いと感じている子もいます。この

中学校で過ごせるのは 3 年間だけで、今しか

楽しめないこともあるはずなのに、それを経

験できないのは勿体無いと思います。生徒会

長としていじめをなくす取組や人権三箇条

に関する取組を行って、みんなが学校に安心

して来られるように活動していきたいです。」 

と思いを語り、委員の方から大きな拍手をい

ただきました。次に意見交流として、PTA が

育成会と名称を変えたことや部活動の地域

移行のこと、不審者対応のことの質問があり

ました。最後に、「登下校の姿を含めて、地域

ぐるみで子どもたちのことを見守っていき

たいし、３つの自治会が連携し合いながら、

気になる行動があれば対応していきたい。こ

の学校運営協議会のことを中学生にも伝え

てほしい」というご意見をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜会 長＞  

玉木  隆 様（元小学校校長） 

＜副会長＞  

加藤  覚  （梅林中学校校長） 

＜コミュニティスクールコーディネーター＞  

  石井 浩二 様（市議会議員） 

＜委 員＞ 

  中本 一美 様（岐阜市代表監査委員） 

 中野 幸一 様（白山自治連合会長） 

西村 澄夫 様（梅林自治会連合会長） 

金岩  智 様（華陽自治会連合会長） 

野﨑 睦晴 様（白山青少年育成市民会議会長） 

堀田 康明 様（梅林青少年育成市民会議会長） 

  纐纈十四夫 様（華陽青少年育成市民会議会長） 

  林  淑子 様（白山主任児童委員） 

  井上 和代 様（梅林主任児童委員） 

  石崎 珠緒 様（華陽主任児童委員） 

  渡邉 祐輔 様（梅林中学校育成会会長） 

  棚橋 一将 様（梅林中学校育成会副会長） 

  冨成 正人 様（梅林中学校育成会副会長） 

  野崎 国芳  （梅林中学校教頭） 

  鈴木 勝博  （梅林中学校教務主任） 

                           


